
 

 

 

Relatório do Conselho de Administração  

Atividade e Contas do Exercício de 2022 

 

Exmos. Senhores, 

Membros da Mesa da Assembleia Geral, do Conselho Fiscal e Associados presentes, 

vou em meu nome e do Conselho de  Administração, a que presido, dar a conhecer a 

V. Exas. o nosso ponto de vista baseado nas contas apresentadas, 

independentemente do parecer do Exmo. Conselho Fiscal, órgão a quem aproveito 

para saudar e agradecer pelo trabalho meritório que desenvolvem em prol desta 

Instituição, por todos os pareceres que formulam e que contribuem para incentivar 

esta Administração na missão a que se propôs. 

Este ano os resultados foram, excecionalmente, positivos, mas gostaria de salientar 

alguns pontos importantes, sendo que este executivo fez um grande esforço no 

sentido de aumentar as receitas e diminuir as despesas. 

Assim; 

Do lado das receitas: 

• Por parte da Segurança Social: houve um aumento, significativo, no valor do 

Protocolo de Cooperação relativamente ao ano anterior. 

• Campanhas de angariação de sócios e pagamento de quotas, em 2022 

atingimos 37 novos sócios, mais do dobro relativamente ao ano 2021, assim 

como a receita no pagamento de quotas. 

• O trabalho feito por parte desta Administração, na comunidade, na angariação 

de donativos e o evento do Jantar de Aniversário resultou num valor superior 

ao ano anterior. 

Em relação aos donativos recebidos fica aqui o nosso agradecimento aos sócios, 

amigos, juntas de freguesia de Moreira e de Vila Nova da Telha e em especial à 

Câmara Municipal da Maia na iniciativa de comparticipar no pagamento das nossas 

despesas correntes. 

Do lado das despesas: 

• As despesas anuais para a aquisição de bens alimentares, higiene, limpeza, 

medicação e serviços (comunicações, luz, água e gás). foram relativamente 

equivalentes, apesar de termos sentido, no último trimestre, o impacto da 

inflação na subida destes bens e serviços. 

• Conservação e manutenção do imóvel, equipamentos e máquinas, 

consideramos normal a subida de 2.000 euros tendo em conta o desgaste 

normal do n/ equipamento. 

 



 

 

 

 

 

 

• Gastos com a alimentação, ofertas e impróprios para consumo, dentro dos 

donativos alimentares recebidos, por parte do Banco Alimentar, Continente e 

Lactogal são oferecidos, cada vez mais, com prazos muito curtos e para evitar 

o desperdício alimentar ajudamos entre outras Instituições, a Conferência 

Vicentina da Maia.  

• Quanto a aquisição de bens para a alimentação (carne, peixe, cenouras, 

batatas, cebolas) a subida de aproximadamente 4.090 euros reflete o impacto 

tido com a inflação. 

• Amortizações e depreciações: o valor de 1.000 euros reflete o valor da venda 

de duas viaturas e a aquisição de outra. 

 

Conclusões 

Após esta pequena análise, das receitas e despesas mais relevantes, já que todos 

os valores estão explicados no Relatório de Contas, em anexo, não poderia deixar 

de realçar também a ação social desta Associação no seu objetivo primordial que é, 

como não podia deixar de ser, a elaboração de um projeto de vida capaz para as 

crianças e jovens que nos são confiadas. 

O bom desempenho por todas as equipas de trabalho d’A Casa de Acolhimento 

Residencial da Prosela e confirmado pelos relatórios de acompanhamento da 

Segurança Social que nos classifica como uma instituição de excelência e boas 

praticas, refletiu-se nos projetos de vida, que a pesar da pandemia, foram 

concluídos: 

• Adoção: 3 utentes 

• Família biológica e/ou alargada: 4 utentes 

O número médio de utentes foi de 18, sendo que continuamos com 4 vagas cativas 

pela Segurança Social. 

Quero expressar, mais uma vez, a todos aqueles que de uma forma ou outra têm 

ajudado e apoiado os membros deste Conselho de Administração a seguir em frente, 

apesar das adversidades que temos encontrado pelo caminho, os meus mais 

profundos agradecimentos. 

Vila Nova da Telha, 22 de março de 2023 

A Presidente do Conselho de Administração 

Lucinda Maria Monteiro 

 


